

Berita Kematian

SUSTER MARY AMY

ND 6514

Mary Louise HAUCK



Provinsi Maria Immaculata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir: 14 Oktober 1950 Lynwood, California
Tanggal dan Tempat Profesi: 7 Agustus 1971 Los Angeles, California
Tanggal dan Tempat Meninggal: 23 April 2024 Notre Dame Center, Thousand Oaks, CA

Orang tua Suster Mary Amy adalah Dr. Richard Hauck dan Ny. Helen Virginia Hauck. Mereka memberinya nama Mary Louise Hauck. Dia memiliki satu saudara laki-laki, John Hauck, yang telah meninggal beberapa tahun yang lalu.

Suster Mary Amy dibesarkan di South Gate, California, di mana ia pertama kali bertemu dengan Suster-suster Notre Dame ketika ia mendaftar di Sekolah St. Matthias di Huntington Park, California, yang juga dikelola oleh para Suster Notre Dame.

Selama masa sekolah menengahnya, ia mulai tertarik pada kehidupan religius. Ketika ditanya apa yang membuatnya tertarik pada kehidupan religius, ia berkata, "Saya melihat bahwa kehidupan para suster terfokus pada Tuhan dan dari satu fokus ini terpancar semangat kesederhanaan yang penuh sukacita, cinta kasih kepada orang lain dan semangat untuk kerajaan Allah."

Selama bertahun-tahun Suster Mary Amy melayani di banyak karya. Setelah profesinya, ia mengajar di sekolah selama beberapa tahun, lanjut dengan kepemimpinan administratif sebagai kepala sekolah di Sekolah Dasar Akademi Notre Dame. Suster Mary Amy dipanggil untuk menjadi pemimpin di provinsi sebagai asisten pemimpin provinsi dan kemudian menjadi pemimpin provinsi.

Sebagai pemimpin provinsi, Suster Mary Amy membawa perkembangan yang signifikan dalam kehidupan provinsi dengan memprakarsai Program Mitra yang sampai saat ini memiliki lebih dari 100 anggota dimana mereka menghayati karisma dan membantu para suster di wilayah California dengan proyek-proyek aksi sosial dan pelayanan di paroki masing-masing. Suster Mary Amy juga berperan penting dalam mendirikan Misi Uganda bekerja sama dengan provinsi Covington. Usahanya membantu meletakkan dasar yang kokoh bagi perkembangan Notre Dame di Uganda saat ini. Komitmen Suster Mary Amy kepada Kongregasi secara keseluruhan dan keinginannya untuk bekerja sama dengan orang lain demi misi kita bersama telah terbukti dalam semua pencapaiannya. Pada tahun-tahun setelah masa kepemimpinannya di provinsi, Suster Mary Amy melayani sebagai pemimpin komunitas di rumah provinsi dan sebagai pembimbing junior.

Mengenai komunitas, dari kutipan Suster Mary Amy, ia berkata, "Komunitas telah menjadi wadah di mana saya menerima cinta, penerimaan, tantangan, bimbingan dan kemampuan untuk menghayati kaul-kaul saya dengan tulus. Melalui saat-saat baik dan buruk, dalam suka dan duka, komunitas telah menjadi wajah manusiawi Yesus bagi saya."

Pada tahun-tahun terakhir hidupnya, Suster Mary Amy menderita rheumatoid arthritis akut dan kanker. Dia menanggung penderitaannya dengan berani dan percaya pada penyelenggaraan ilahi. Dia menghargai segala sesuatu yang telah dilakukan untuknya dan sering mengungkapkan rasa terima kasihnya. Pada tanggal 23 April 2024, ia dengan damai menyerahkan jiwanya ke tangan Tuhan yang penuh kasih.